

Dilma Rousseff denuncia ser víctima de un golpe de Estado

El Senado de Brasil destituye por seis meses a la presidenta para juzgarla

A. JIMÉNEZ BARCA, **Brasilia**
Tras consumarse la votación de destitución de la presidenta de Brasil por parte del Senado en una maratónica sesión que duró 21 horas (55 votos a favor y 22

en contra), Dilma Rousseff apareció en público para constatar que no se resigna y que está dispuesta a pelear por recuperar su cargo. La dirigente del Partido de los Trabajadores hizo un llamamiento a los brasileños que están “contra el golpe cometido” para que se mantengan movilizados.

Ahora se abre un periodo de 180 días en el que se desarrollará el juicio político a la presidenta. En estos seis meses, los senadores discutirán si Rousseff cometió un “delito de responsabilidad” al alterar las cuentas públicas para equilibrar los balances presupuestarios. El destino final de la exguerrillera se decidirá en otra votación.

El poder, desde ayer, ya está en manos del vicepresidente, Michel Temer, convertido en el peor enemigo de Rousseff. Temer anunció por la tarde el nuevo Gobierno diseñado para calmar a los mercados. Además de reanimar la maltrecha economía, otra de las misiones del ya nuevo presidente brasileño será la de hacer frente al pesimismo y la polarización que reina en el país y lidiar con los efectos del caso Petrobras, que ha manchado a los políticos de todos los partidos. Temer tampoco deberá descuidar la capacidad de movilización del PT y la presión social que puede provocar el apoyo popular a Rousseff y al expresidente Lula. **PÁGINAS 3 A 7**

EDITORIAL EN LA PÁGINA 12



Rousseff saluda a sus seguidores tras ser destituida. / U. MARCELINO (REUTERS)

Díaz acusa a Podemos de dividir al PSOE y “enfangar la política”

Sánchez pide a la presidenta andaluza que haga su presentación como candidato

A. DÍEZ / F. MANETTO / R. LIMÓN
Madrid / Sevilla

Podemos quiere poner a prueba la unidad en el PSOE. El partido de Iglesias envió ayer propuestas de listas conjuntas con los socialistas a diferentes provincias de Andalucía, Castilla-La Mancha y Aragón; hoy lo hará en Asturias. La presidenta andaluza, Susana Díaz, salió al paso del órdago criticando a Podemos por “enredar en el resto de partidos y enfangar la vida pública”. Para dar la sensación de cohesión, el secretario general socialista, Pedro Sánchez, pidió a Díaz que realice su presentación este sábado como candidato al Gobierno. **PÁGINA 16**

ALBERTO GARZÓN
Líder de Izquierda Unida

“Tengo un perfil más amable que Pablo Iglesias”

E. G. DE BLAS / Í. DOMÍNGUEZ
Madrid

El líder de IU, Alberto Garzón, defiende su alianza con Podemos ante los críticos de su formación. Sostiene que ir de número cinco en la lista por Madrid es un acto de “responsabilidad y generosidad” y cree que lo lógico sería ser coportavoz con Pablo Iglesias en el Congreso. Garzón considera que tiene “un perfil con más amabilidad” que el de Iglesias y que “llega a diferentes sectores sociales”. **PÁGINA 19**

EE UU activa el escudo antimisiles en plena tensión con Rusia

L. ABELLÁN / J. FAUS
Bruselas / Washington
Estados Unidos dio ayer el impulso definitivo al escudo antimisiles, que quedará bajo el mando de la OTAN. El escudo, ubicado en la localidad rumana de Deveselu, pretende evitar un ataque con misiles balísticos provenientes de Irán o Corea. No obstante, Rusia lo entiende como una amenaza directa. La activación coincide con un momento de tensión elevada entre Moscú y la Alianza Atlántica. **PÁGINA 8**

ADEMÁS

El Papa, abierto a que las mujeres casen y bauticen

Francisco se mostró ayer a favor de que las mujeres sean diáconos y puedan bautizar, casar y dar la comunión. **P10**



PHotoEspaña bucea en el origen de la UE **P25**

La Audiencia avala la quita a los preferentistas **P37**

Rajoy envía embajadores contra la independencia **P15**

Este trimestre,
**FINANCIAMOS
CON 2.000 MILLONES
A NUESTROS AUTÓNOMOS.**
HAZTE CLIENTE.

Consulta condiciones en oficinas Bankia y bankiases.

Bankia
SIGAMOS TRABAJANDO

La pareja española desaparecida fue rescatada por un pesquero vietnamita

Diez días a la deriva en aguas de Malasia

MIGUEL GONZÁLEZ, **Madrid**
Marta Miguel y David Hernández, los dos españoles desaparecidos durante 10 días tras perderse el rastro de su embarcación frente a las costas de Malasia, fueron hallados con vida ayer en el mar de China. La pareja, que se encuentra en buen estado, según confirmó el Ministerio de Asuntos Exteriores, fue rescatada por

un pesquero vietnamita junto a un ciudadano chino y otra malasia. La embarcación en la que viajaban, de entre 12 y 15 metros de eslora, tenía salvavidas, pero ni GPS ni bengalas. El pasado domingo, un pescador encontró el motor del navío y lo recogió con las redes. Posteriormente se halló la barca hundida. En Saba les esperan varios familiares. **PÁGINA 23**